

Bessere Welt in drei Tagen

Katholische Jugend plant 72-Stunden-Event / Unterstützung von SWR 3

Von unserem
Mitarbeiter
Michael Heinze

In drei Tagen die Welt ein bisschen besser machen: Darum geht es bei der gigantischen Sozialaktion, die der Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) vom 7. bis 10. Oktober im Südwesten

der Republik veranstaltet. Die Resonanz ist viel besser als von den Veranstaltern erhofft.

„Ich finde es faszinierend, dass wir so ein wunderbares Echo erreicht haben“, freut sich Karl Kardinal Lehmann, Vorsitzender der Deutschen Bischofskonferenz. Bis gestern haben sich 1094 katholische Jugendgruppen für das

72-Stunden-Event angemeldet. „Mindestens 22000 Kinder und Jugendliche zwischen 9 und 25 Jahren werden in ihren Heimatgemeinden ein soziales, gemeinnütziges, ökologisches oder interkulturelles Projekt verwirklichen“, macht der Mainzer BDKJ-Sprecher Oliver Schopp deutlich. Das Aktionsgebiet erstreckt sich über Rheinland-Pfalz, das Saarland, Baden-Württemberg und weite Teile Hessens.

20 Mann umfassen die Gruppen, die zum Bauspiel Unterkünfte für Obdachlose bauen oder eine Rampe für Rollstuhlfahrer installieren, im Durchschnitt. Im Vorfeld der Aktion entwickeln regionale Koordinierungskreise mit sozialen, karitativen oder kommunalen Einrichtungen Projektideen und kümmern sich um die Projektauswahl. Dabei wird Wert darauf gelegt, dass die jungen Christen nicht zu Lückenbüßern werden und Pflichten von Einrichtungen und Kommunen erfüllen. „Sie sollen dort helfen, wo Menschen am Rand der Gesellschaft stehen, wo Gelder fehlen oder Ideen sonst nicht verwirklicht werden könnten“, erklärt Kerstin Wesely, im BDKJ für die 72-Stunden-Aktion verantwortlich. „Im Rahmen der Projekte soll auch Raum und Zeit für spirituelle Impulse oder einen Gottesdienst sein.“

Gewissermaßen den Soundtrack zu der Aktion liefert Medienpartner SWR3. Die Popwelle gibt am 7. Oktober um 17.07 Uhr das Startzeichen und begleitet die guten Taten mit Reportagen und Hintergrundberichten. Neben Hilferufen bei kniffligen Problemen können die Gruppen bei SWR3 auch ihre Musikwünsche loswerden.



In 72 Stunden wollen die Jugendlichen des BDKJ die Welt ein wenig besser machen. Kardinal Lehmann und der Popsender SWR 3 unterstützen die Aktion. Foto: Sascha Kopp

@ Weitere Hinweise dazu unter www.72Stunden.de